

## Großer Abschluss der Projektstage: Werdenbergschule feierte erfolgreichen Tag der offenen Tür

Am vergangenen Freitag, den 19.07.2024, öffnete die Werdenbergschule ihre Tore weit und lud alle Neugierigen, Wissbegierigen und Naschkatzen zum großen Tag der offenen Tür ein. Ab 12:00 Uhr durften die Besucher die erstaunlichen Ergebnisse der diesjährigen Projektstage bewundern und sich an einer bunten Mischung aus Präsentationen, Mitmachstationen, Ausstellungen und einem spektakulären Musical erfreuen.

### Kletter-Höhenrausch und mehr!

Das absolute Highlight, wortwörtlich, war das Klettern mit Unterstützung von Holzbau Klingenstein. Ein Kran hob Abenteuerlustige in schwindelerregende 25 Meter Höhe – nichts für schwache Nerven, aber ideal für schwindelfreie Draufgänger! Wem das zu hoch war, der konnte beim Tischtennis seine Reflexe testen oder sich im Trickfilmstudio als aufstrebender Regisseur versuchen.



### Von der Trickfilmkiste über Bastelarbeiten bis zur Rettung der Bushaltestelle



Für die kreativeren Köpfe gab es die Trickfilmkiste, in der die wildesten Geschichten zum Leben erweckt wurden, und für die handwerklich Begabten boten Laubsägen und Papieraction eine spielerische Herausforderung. Wer glaubte, er hätte schon alles gesehen, wurde beim etwas anderen Zaunpfahl eines Besseren belehrt.



Sportliche Aktivitäten waren auch reichlich vorhanden: Beachvolleyball, Beachtennis und sogar Akrobatik sorgten dafür, dass niemand auf der faulen Haut liegen musste. Und wer schon immer mal einen optischen Trick ausprobieren wollte, konnte bei der Station „Optische Täuschung“ seine Sinne verwirren lassen.

### Ein Musical als krönender Abschluss

Um 14:30 Uhr wurde in der Werdenberghalle das Musical Dschungelbuch aufgeführt – ein Höhepunkt, der das Programm abrundete. Ein tolles Projekt mit engagierten Schülern und Lehrkräften – Respekt dafür.



### Ein Fest für alle Generationen

Die Projektstage förderten nicht nur die Kreativität und den Teamgeist der Schüler, sondern brachten auch Jung und Alt zusammen. Eine spezielle Station widmete sich der Begegnung der Generationen, und auf einer landwirtschaftlichen Tour konnten die Besucher die Natur hautnah erleben.

### Kulinarische Genüsse und Freude für alle

Zwischen 12:00 und 14:30 Uhr konnten sich die Besucher bei der Sommerküche mit leckeren Snacks stärken oder im Nähstudio neue Talente entdecken. Das Mensateam sorgte den ganzen Tag über für das leibliche Wohl – vom deftigen Snack bis zur süßen Verführung war für jeden Geschmack etwas dabei. Die Werdenbergschule freute sich über die zahlreichen Besucher, die gemeinsam diesen besonderen Tag feierten und die Vielfalt der Projekte bestaunten.

Die bunte Welt der Werdenbergschule begeisterte alle Gäste und hinterließ bleibende Eindrücke.